

MÉMOIRES DE JARDIN

Ginette B.



Paroles recueillies dans le cadre du projet « Mémoires de jardin » en 2016, porté par le CPIE Bresse du Jura avec la complicité du Foyer logement EHPAD de Bletterans, et soutenu par la Fondation de France. Photo : Vincent Bidault

Ginette B., 86 ans
Bletterans, le 9 mars 2016



Enfant de l'assistance, j'ai été à l'orphelinat de Dole jusqu'à l'âge de trois ans. Puis j'ai été en famille d'accueil jusqu'à ma majorité. Mon parrain et ma marraine avaient un jardin. J'y allais de temps en temps mais à l'époque, on n'avait pas le temps de s'amuser !

Quand je me suis mariée, je me suis installée rue des Salines à Lons. J'étais employée de maison dans une pharmacie. J'ai toujours vécu en ville. Le jardin, ça ne m'a pas manqué. J'étais bien là où j'étais !

Aujourd'hui, pour marcher, je vais plus souvent en ville mais ça m'arrive d'aller faire un tour dans le parc pour voir ce qui y pousse. J'aime beaucoup les rosiers. J'aimerais qu'il y en ait davantage dans le parc.

Dans mon jardin imaginaire, il y a toutes sortes de légumes. J'aime ça les légumes, mieux que la viande.

Maintenant, je prends mes légumes à super U. Je ne sais pas bien d'où ils viennent... Je pense qu'ils viennent des pays et campagnes alentours.

Je ne sais pas trop ce que c'est que le bio même si on en entend beaucoup parler.

Et l'écologie, on en parle beaucoup à la télévision mais je ne sais pas trop ce que c'est... Je comprends que des gens veulent protéger la nature. Aujourd'hui, il y a beaucoup de circulation, l'air n'est plus très sain avec tous ces gaz d'échappement.

”